



ももぐみ
がつ

くらすだより



お絵描き

雨が降り、外に遊びに行けない日は、保育室でお絵描きをしました。自分よりも大きな自由画帳を開き、新しいクリバスを手に取って、好きなように描いていました。カラフルな色を使い、それを沢山描いたら、自由画帳全体に大きくぐるぐる描いたり、器用に目と口を描いて顔を作ったりと、個性豊かなお絵描きをしていました。自由画帳は、年度末にお返しします。楽しみにして下さい。



園庭遊び

夏が近づき、暑くなってきたが、子どもたちは、外で遊ぶのが大好きです。特に雨が降った次の日には、園庭で、とある「おともだち」を探さうとが沢山いました。他のクラスのお兄さん・お姉さんと一緒に多くたのび、どうじているか一緒に探しに行きました。それは「タコムシ」です。日陰を覗き込み、見つけたら「先生ー！見つー！」と嬉しそうに教えてくれました。これからも沢山会えるといいね。見つけたら、また教えてね。



芋掘りの準備

9月に行う芋掘りの為、みんなで畠に苗を植えました。在園児のみ新入園児さんも、畠に芋を植えるのは初めての体験でした。先生たちの用意した苗やスコップに興味を持ち、先生のあげた穴に苗を植え、スコップを土に使って、土を被せることが出来ました。その日から、園庭で遊び時に「大きくなっただかる」と畠を見たり、「見つ見つー！」と先生に知らせてくれたりする子どもが増えました。あと5ヶ月後、どんな芋が出来るか楽しみだね。



来月はこんなことするよ

①見通しを持った行動しよう。

・保育園生活にも慣れ、自分で出来ることが増えました。今でも少しづつ取り入れていますが、他のことをお籠レレで、自分で「次何ことは何か」を考えられるようにしていきます。お家でも、お友さんが一人で出来るよう、見守ってあげて下さい。

②ビニールを使い、雨を降らせよう。

・6月の製作では、絵の具を付けてビニールを画用紙の上にコロコロして雨を表現します。梅雨になると出でてくる、あの「おともだち」を作ります。お楽しみだ。

